

Normandie : 200 élus réunis pour l'inscription des plages du Débarquement à l'Unesco



200 élus et une trentaine d'élèves se sont rassemblés ce jeudi 14 septembre 2017 sur la plage de Courseulles-sur-Mer (Manche) pour soutenir la candidature en vue de l'inscription des plages du Débarquement au patrimoine mondial de l'Unesco. - Région Normandie

Ce jeudi 14 septembre 2017 s'est tenue au Centre Juno Beach de Courseulles-sur-Mer (Calvados) l'assemblée constitutive de l'association de préfiguration à la gouvernance des Plages du Débarquement. Le but de cette dernière : fédérer autour de la candidature pour l'inscription des Plages du Débarquement au patrimoine mondial de l'Unesco.

Ils étaient environ 200 élus, ce jeudi 14 septembre 2017, à s'être rendus sur la plage de Courseulles-sur-Mer (Calvados), pour une photo prise du ciel en présence d'une trentaine d'écoliers de la ville. Sur ce cliché, une banderole: "**Liberté, j'inscris ton nom**". Car si tant d'élus se sont rassemblés à cet endroit, c'est pour une raison bien précise: **promouvoir la candidature pour l'inscription des Plages du Débarquement au patrimoine mondial de l'Unesco.**

Une association pour promouvoir la candidature

Le président de la Région Normandie Hervé Morin a réuni ce jeudi, au centre Juno Beach de Courseulles, l'assemblée constitutive de l'association de préfiguration à la gouvernance des Plages du Débarquement, **association dont la présidence a été confiée à l'Américain Christopher Forbes**: "*// démontre à nouveau son fort attachement à la Normandie. Son père, Malcolm Forbes, avait débarqué à Utah Beach en juin 1944 et avait gardé une forte attache à la Normandie, à Balleroy en particulier*", s'est réjoui Hervé Morin.



Cette association, dont sont membres les communes et intercommunalités concernées par le périmètre des plages ainsi que les départements de la Manche et du Calvados et la Région, devra promouvoir cette candidature au patrimoine mondial de l'Unesco.

Réponse en juillet 2019

La Région va transmettre prochainement le dossier d'inscription au Ministère de la Culture et le gouvernement pourra déposer officiellement la demande auprès de l'UNESCO en janvier 2018. **Le Comité du patrimoine mondial rendra sa décision en juillet 2019.**

A ce jour, **plus de 56 000 personnes soutiennent cette candidature** initiée en 2008 dont des dizaines de personnalités comme l'historien britannique Antony Beevor, l'ancien diplomate Stéphane Hessel (décédé depuis), le gouverneur du département de Kyoto ou encore l'ancienne présidente du Parlement Européen Simone Veil, décédée en juin 2017.